

Liceo de Calama pide \$500 por familia para cubrir reparaciones

Según el SLEP Licancabur los fondos sí habían sido transferidos en mayo.

El Liceo Diego Portales de Antofagasta estaría atravesando problemas económicos que obligaron a la dirección a solicitar dinero a los apoderados.

A través de un comunicado, la dirección del establecimiento educacional solicitó a los padres y apoderados el aporte voluntario de \$500 por familia para cubrir las reparaciones.

Según el documento dado a conocer por el sitio Calama En Línea, la solicitud se debe a que el establecimiento no habría recibido el Fondo Fijo, el cual está destinado precisamente para los costos de reparaciones y mantenimiento.

“Desde el inicio del año escolar a la fecha, nuestro liceo no ha recibido el Fondo Fijo, dinero con el cual se cancelan las reparaciones menores de la infraes-



CEDIDA

El director del liceo envió un comunicado a los apoderados solicitando un aporte voluntario.

tructura. La directiva saliente del Centro de Padres emitió una carta al SLEP el 15 de abril pidiendo respuesta a este punto y otros, el lunes 12 de mayo en reunión en las dependencias del SLEP con la Jefa de Gestión Territorial, directiva del CPA, subdirector del establecimiento y el sus-

crita, se comprometieron a realizar las reparaciones por mantenimiento y la entrega del Fondo Fijo”, informa Eduardo Soto, director del Liceo Diego Portales.

Esto fue desmentido por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur, que aseguró que el dine-

ro se transfirió el 8 de mayo. Además, consideró que lo pedido “contradice lo establecido en la normativa educacional vigente” y asegura que el director envió un correo retractándose de la solicitud ya que había revisado que sí se había hecho la transferencia.